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Aos dezessete dias do mês de junho de dois mil e quinze, às catorze horas e vinte e um minutos, 1 

sob a presidência do professor José Henrique Carneiro de Araujo, Diretor do Instituto de 2 

Computação, reuniram-se na sala 206 deste Instituto os professores Anselmo Antunes 3 

Montenegro, Cristina Nader Vasconcelos, Débora Christina Muchaluat Saade, Eugene 4 

Francis Vinod Rebello, Isabel Cristina Mello Rosseti, José Raphael Bokehi, membros titulares, 5 

Camille Braga Nader da Silva, representante discente, e Rafael Pereira de Abreu Rosa, 6 

representante dos servidores técnico-administrativos, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) 7 

Informes; 2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 20/05/2015; 8 

3) Discussão de espaços físicos no Prédio de Laboratório do IC para professores colocarem 9 

equipamentos comprados com recursos públicos ganhos de fomento de pesquisas; 4) Assuntos 10 

Gerais XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 11 

A reunião foi iniciada pelo professor José Henrique, com a discussão do terceiro item da pauta. X 12 

3) Discussão de espaços físicos no Prédio de Laboratório do IC para professores colocarem 13 

equipamentos comprados com recursos públicos ganhos de fomento de pesquisas. O 14 

professor em questão informou que, conversando com alguns grupos, foi verificado que existe 15 

verba de projetos que pode ser utilizada para criar laboratórios no segundo prédio do IC, que está 16 

em obra. O professor José Henrique informou que as obras do segundo prédio da computação não 17 

serão retomadas esse ano. Assim sendo, surgiu a idéia de pegar um andar inteiro do segundo 18 

prédio da computação, terminá-lo por completo e fazer nesse andar laboratórios a serem utilizados 19 

pelos professores e alunos da computação. O professor informou que participará de uma reunião 20 

com o colegiado do conselho fiscal da FEC para saber o que será feito em relação à ATP 21 

Engenharia. O contrato com a referida empresa venceu em 28/02/2015. A ATP está fazendo 22 

pequenos reparos no prédio em uso da computação para entregá-lo em definitivo à FEC. O 23 

professor José Henrique comunicou que deverá ocorrer nova licitação para concluir as obras do 24 

Prédio de Laboratórios e que a luz definitiva desse prédio não está ligada, ainda falta a instalação 25 

do transformador. Prosseguindo em seu discurso, o professor mencionou que a rede de conexão 26 

de internet será instalada ao custo de R$ 256.000,00 (duzentos e cinquenta e seis mil reais), dos 27 

quais falta a empresa receber R$ 100.000,00 (cem mil reais). O professor José Raphael achou ruim 28 

a idéia de utilizar uma sala no prédio em uso para fazer de laboratório, pois o laboratório seria 29 

montado em uma sala grande e são poucas as salas grandes. Além disso, esse laboratório seria 30 

temporário. Outra preocupação descrita pelo professor é que a Reitoria pode não querer terminar a 31 

obra do Prédio de Laboratórios por esse já estar em uso. O referido professor acha importante 32 

retomar a discussão sobre a classificação dos laboratórios, que podem ser temáticos ou 33 

associados. Retornando a palavra ao professor José Henrique, quando questionado sobre a 34 

questão de segurança, o mesmo falou que os espaços inacabados como banheiros e elevadores 35 

seriam interditados, sendo posto(s) em uso somente o(s) laboratório(s) construído(s). O professor 36 

Célio noticiou aos presentes que possui dois projetos com a Faperj, com verbas para montar 37 

laboratórios. Um deles com prazo até novembro deste ano e o outro com prazo até janeiro de 2016, 38 

sendo verbas de R$150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) a serem gastas até novembro, mas 39 

outro montante de mesmo valor a ser gasto até janeiro e em 2016 mais R$ 100.000,00 (cem mil 40 

reais) finalizando as verbas. Continuando, o professor comunicou que o prazo para utilizar as 41 

referidas verbas está ficando apertado e que será necessário fazer obras de infraestrutura, tais 42 

como: rede elétrica, refrigeração, cabos, divisórias e piso. Ele falou que não tem como usar essa 43 

verba no MídiaCom atualmente e que, no pior dos casos, poderá investir no prédio da engenharia 44 

para não perder a verba dos projetos. O professor José Raphael acha que será difícil conseguir 45 

autorização para entrar no prédio para fazer tais obras e o Professor José Henrique deu um prazo 46 

de até 15 de julho, prorrogando no máximo até 20 de julho, para dar a resposta sobre a liberação 47 

do espaço para as obras. O professor Anselmo acha que todos os grupos envolvidos com a idéia 48 
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de construção dos laboratórios deveriam ser avisados, antes da tomada de qualquer decisão. O 49 

servidor Rafael Rosa comentou que deve delinear bem o que é de cada grupo, sob pena de gerar 50 

confusão em um período posterior. Dando continuidade à reunião, o professor José Henrique, 51 

seguiu com o item um da pauta.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 52 

1) Informes. O professor José Henrique discorreu sobre a greve e afirmou que será possível 53 

terminar o primeiro semestre letivo. Comentou ainda que na UFRJ, se não houver liberação de 54 

recursos, provavelmente não começarão o segundo semestre letivo. Segundo o professor, os 55 

terceirizados ocupam vagas que os concursos não cobrem, tais como limpeza, zeladoria e 56 

vigilância e que sem eles não daria para manter o prédio em funcionamento. O professor noticiou 57 

que recebeu um documento da FEC dizendo que depositaram os overheads e ainda falou que no 58 

cartão corporativo, sob a responsabilidade do servidor João, entrou um valor de mil e poucos reais, 59 

que foi usado para comprar caneta para quadro branco. A professora Débora comentou que todas 60 

as lâmpadas do corredor par do quinto andar não estão acendendo. Em resposta à professora, o 61 

professor José Henrique falou que irá solicitar que o zelador Paulo Victor troque as lâmpadas. O 62 

professor Vinod levantou a questão dos laboratórios estarem fechados por falta de pessoas para 63 

tomar conta por causa da greve. Sobre essa questão, o professor José Henrique disse que irá 64 

mandar a terceirizada Marister ficar na parte da manhã e a Valéria na parte da tarde até às 17h. O 65 

professor José Henrique informou também que a servidora Viviane passará a exercer suas funções 66 

na coordenação do curso de Sistemas de Informação, cujo coordenador é o professor Leonardo 67 

Cruz. O professor falou também que perguntou à Valéria se ela gostaria de auxiliar a coordenadora 68 

Isabel Rosseti na coordenação do curso de Ciência da Computação, uma vez que nesse período 69 

de greve a professora disse que não tem ninguém para atender ao menos o telefone e que 70 

precisará de ajuda para preparar o próximo semestre letivo. O professor comentou que teria como 71 

distribuir mais servidores lotados na direção caso alguém estivesse precisando. O professor Vinod 72 

falou da questão de o prédio ficar aberto na parte da manhã antes da chegada do vigilante, o 73 

professor José Henrique disse que não é para ficar aberto e que poderia deixar um rádio de 74 

comunicação com o vigilante e outro na direção. Foi levantada a situação dos alunos do DAC que 75 

não têm onde esquentar a comida. Quanto a isso, o professor José Henrique pediu para a aluna 76 

presente fazer um orçamento para que possa ser comprado um novo microondas. 77 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária do 78 

Colegiado do IC de 20/05/2015. O professor José Henrique perguntou se os presentes haviam lido 79 

a minuta da ata da última reunião, que circulou pela sala durante a reunião. Todos responderam 80 

que sim e a minuta foi posta em votação, sendo aprovada com duas abstenções. 81 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 4) Assuntos Gerais. O professor José Henrique 82 

iniciou esse item de pauta comentando sobre o processo que a engenharia abriu para desocupar 83 

as salas do bloco E, que eram ocupadas pelo Instituto de Computação. Inclusive as salas depois 84 

da porta de vidro, ocupadas pelos alunos da pós-graduação. Foi acertada com os presentes a 85 

necessidade de dar um ultimato aos professores Aura Conci e John Reed para que retirem todos 86 

os seus pertences das salas que ocupavam no bloco E. Foi discutida a retirada dos equipamentos 87 

da sala 230-B, que virão para um local a definir no prédio novo da computação. Foi decidido que as 88 

poltronas e os aparelhos de ar-condicionado dessa sala ficarão para a engenharia. O professor 89 

José Henrique perguntou se havia algum outro assunto, os presentes responderam que não e, às 90 

quinze horas e cinquenta minutos, a reunião foi encerrada.  91 
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